

PlantaDoce.

Empresa

Time is Brain prepara una nueva ronda de seis millones de euros y acelera su expansión

La compañía catalana, creadora un dispositivo para la mejora del pronóstico del ictus isquémico, recibirá 3,3 millones del programa EIC Accelerator y ya está en contacto con inversores nacionales, europeos y estadounidenses, entre los que se encuentra la familia Puig.

A. Martínez
10 may 2023 - 05:00



Time is Brain busca más capital. La empresa catalana, participada por la familia Puig y creadora de un dispositivo médico para la mejora del pronóstico del ictus isquémico agudo, prepara una **nueva ronda de financiación por valor de 6,3 millones de euros entre final de 2023 y comienzo de 2024**, según afirma Alicia Martínez, consejera delegada de la compañía, a PlantaDoce.

De los 6,3 millones de euros que prevé levantar Time is Brain, 3,3 millones de euros serán otorgados por el programa europeo EIC Accelerator. Además, Time is Brain ya está en contacto con **inversores potenciales, tanto europeos como extranjeros, para complementar la ronda, entre los que se incluye la familia Puig**, que ha confirmado su

PlantaDoce.

compromiso con el proyecto.

Hasta ahora, la compañía había levantado capital a través de diferentes rondas de inversión, lideradas por Ayce Capital y con el apoyo de la familia Puig, a través del fondo Lavanda Ventures, o Capital Cell.

Time is Brain tiene previsto expandirse a Alemania y Países Bajos en 2024, y a Estados Unidos en 2025

Los fondos obtenidos en esta ronda de financiación se destinarán a la fabricación de un preserie sobre la industrialización de su dispositivo, así como a la realización de estudios de validación clínica. La empresa espera comenzar su actividad comercial en Europa una vez completados dichos estudios a finales de 2023.

Time is Brain también planea fortalecer su equipo técnico y seguir identificando distribuidores médicos en paralelo a la evidencia clínica. **La empresa tiene previsto expandirse a Alemania y Países Bajos en 2024, y a Estados Unidos en 2025 o más adelante.**

Con esta nueva ronda de financiación, la empresa pretende consolidar su modelo de negocio B2B e identificar distribuidores para su dispositivo médico en los nuevos mercados en los que busca desembarcar. La compañía acaba de ser seleccionada por el EIC Accelerator, el Women Tech EU y es actual finalista del programa Healthtech.

La empresa **prevé ingresos modestos hasta 2026, y un aumento en los ingresos y acuerdos con distribuidores en 2027.** Además, planea continuar trabajando en la validación clínica para poder comercializar su producto en Estados Unidos.

La compañía prevé un aumento de sus ingresos a partir de 2027

PlantaDoce.

Time is Brain es un *spin off* del Instituto de Investigación Germans Trias i Pujol (Igtip) y médicos del hospital. El objetivo de Time is Brain es optimizar el algoritmo clínico actual para el ictus isquémico agudo para permitir al personal médico ajustar las decisiones terapéuticas para cada paciente, antes y después del ingreso.

El grupo ha desarrollado **BraiN20, un dispositivo médico que mejora el pronóstico del ictus isquémico agudo.** En concreto, la compañía ha desarrollado un biomarcador que detecta si una persona que sufre un ictus va a responder a un tratamiento determinado y si este será eficaz.

Alicia Martínez, consejera delegada de Time is Brain, es neuróloga, con más de diez años de experiencia en monitorización intraoperatoria de potenciales evocados (IOM) y pruebas funcionales del sistema nervioso, con formación adquirida en centros de referencia internacional en estas disciplinas como Mount Sinaí Hospital (Nueva York) y el Instituto Clinico Humanitas (Milán). Desde 2014, Martínez es responsable de la implementación de la IOM en el Hospital Germans Trias Pujol.